

# *Cuba participa en la Feria Internacional de Santa Cruz*

---



La Paz, 29 sep (RHC) Una amplia delegación cubana, representativa de varios sectores, participa este viernes en la 42 edición de la Feria Internacional de Santa Cruz, considerada la mayor vitrina de negocios de Bolivia.

En la cita, Cuba está representada por 33 empresas y otras entidades de la industria, la biotecnología y farmacéutica, la agricultura, los servicios, la educación y la cultura.

La directora de Ferias y Exposiciones de la Cámara de Comercio de la nación caribeña, Miriam Martínez, informó que los empresarios participaron en la Ronda de Negocios organizada por la Cámara de Industria, Comercio, Turismo y Servicio de Santa Cruz, donde mantuvieron más de 200 entrevistas con resultados provechosos.

Informó la funcionaria que ya se comenzaron a firmar algunos contratos, entre ellos uno para la importación de hilaza de algodón, y esperan antes de concluir el evento la rúbrica de cartas de intención sobre futuras negociaciones para servicios de medioambiente y telecomunicaciones, entre otros aspectos.

También se negocia la distribución de los rones cubanos, tabacos y cigarrillos en la urbe boliviana.

Martínez destacó que la participación en la Expocruz abre importantes perspectivas para elevar los vínculos comerciales y económicos al mismo nivel de las relaciones políticas.

Expocruz abrió sus puertas el día 22 y se extenderá hasta el primero de octubre con la participación de más de dos mil empresas de 24 países.

Durante el encuentro se celebró también el Día de Cuba, con la asistencia de autoridades nacionales, departamentales y municipales y de la Brigada Médica Cubana en Bolivia. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/142898-cuba-participa-en-la-feria-internacional-de-santa-cruz>



**Radio Habana Cuba**